
 

Conseil général de Val Terbi du 17 juin 2025 

_____________________________________________________________________________________ 

REPONSE A LA QUESTION ORALE : DES SERVICES DIGITAUX ULTRAMODERNES 
 
 

« Nous te remercions pour ta question pertinente concernant le déploiement de la fibre optique dans 
notre commune, et plus largement pour l’attention portée à l’amélioration de notre infrastructure 
numérique. 

Nous partageons pleinement ton constat : l’arrivée de la fibre représente un enjeu majeur tant pour les 
habitants que pour les entreprises locales. 

Cela dit, je tiens à t’informer en toute transparence que compte tenu des délais, nous n’avons, à ce jour, 
pas encore pu approfondir ce dossier ni récolter les informations nécessaires pour apporter une réponse 
précise et documentée. 

Nos connaissances sur l’état d’avancement du projet dans notre commune sont, pour l’instant, 
malheureusement très limitées. Conscients de l’importance du sujet, nous nous engageons à l’étudier 
puis de revenir ultérieurement avec une réponse, très probablement par écrit, dès que nous aurons pu 
recueillir les informations utiles auprès des partenaires concernés, notamment Swisscom ». 
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